

C1 testet gegen Schalke

Hiltrup - Vergangenen Samstag sind die Spieler unserer C1 und einige Spieler der C2 sicher mit einer großen Vorfreude aufgewacht! Als Gegner im heimischen Testspiel wartete kein anderer als die U14 von Schalke 04. Der Junioren-Regionalligist kam auf unsere Trainer zu um ein Testspiel zu vereinbaren.



Unsere Jungs waren von Anfang an motiviert und sind engagiert in die Partie gegangen. Zu Beginn des Spiels konnten die

jungen Kicker mit den Gästen aus dem Ruhrgebiet gut mithalten und kamen auch zu eigenen Tormöglichkeiten.

Aus einer gut stehenden Abwehr versuchten die Hiltruper den Gast vom eigenen Tor fernzuhalten und ab und an durch geschickte Konter Nadelstiche zu setzen. Nach 10 Minuten musste sich dann allerdings der Hiltruper Torwart das erste Mal geschlagen geben. Nach dem Treffer erhöhten die Schalker den Druck und kamen zu mehreren Torchancen, von denen vier weitere bis zur Pause



eiskalt verwertet wurde. Trotz des klaren 0:5 zur Halbzeit steckten unsere Spieler nicht auf und arbeiteten immer wieder



gut gegen die angreifenden Schalker. Natürlich wurde auf beiden Seiten viel gewechselt. Gerade bei Hiltrup wollten das Trainergespann natürlich allen Spieler die Möglichkeit geben gegen einen solchen Gegner zu

spielen. In der 2. Halbzeit flachte das Spiel dann Phasenweise etwas ab, wobei beide Mannschaften durchaus Torchancen zu verbuchen hatten. Wie in der ersten Halbzeit war es aber leider nur der FC Schalke, der diese Torchancen nutzen konnte. Am Ende stand dann ein klares 0:8 auf dem Papier. Trotzdem konnten unsere Spieler mit erhobenem Kopf vom Platz gehen. Gegen das klar favorisierte Team aus Gelsenkirchen wurde eine ordentliche Partie gespielt und es war für alle Beteiligten ein Erlebnis mit bleibender Erinnerung.

